



## Cámara de Diputados guarda un minuto de silencio por Gabriela Marín y asesinados en San Miguel Totolapan



La Cámara de Diputados guardó un minuto de silencio por el asesinato de la diputada Gabriela Marín y los asesinados en San Miguel Totolapan, incluyendo al alcalde Conrado Mendoza.

Durante una sesión semipresencial en el Pleno de la Cámara de Diputados, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, concedió guardar un minuto de silencio por los dos lamentables sucesos.

Esto luego de que el diputado Luis Ángel Xariel Espinosa, del PRD, solicitara el minuto de silencio por los 18 fallecidos en San Miguel Totolapan, cifra que ascendió a 20.

Mientras que la diputada María del Rosario Reyes, de Morena, pidió también que a esta acción se sumara el asesinato de la diputada Gabriela Marín en Morelos.

Santiago Creel señaló que ambos casos son distintos y que ameritan tratarse de manera independiente, pero concedió el minuto de silencio, por lo que pidió a los diputados levantarse de sus curules.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/camara-de-diputados-guarda-un-minuto-de-silencio-por-gabriela-marin-y-asesinados-en-san-miguel-totolapan/>